

Senda distribuye material para reforzar prevención del consumo de alcohol y drogas en toda la región

Coyhaique.- A través de jornadas de trabajo en los propios establecimientos educacionales Senda está reforzando y actualizando los conocimientos y herramientas de los profesores encargados de implementar en el aula los programas preventivos.

En paralelo se está renovando y distribuyendo el material a los establecimientos que este año implementaran el programa. De manera gratuita, Senda pone a disposición de los establecimientos, este material que consiste en libros y cuadernillos para alumnos, manuales para los profesores y material digital complementario.

En una de estas jornadas, llevada a cabo en la escuela José Antolín Silva Ormeño de Balmaceda, el encargado de convivencia escolar, Marco Igor Paredes, valoró el trabajo desarrollado por los profesores, destacando lo positivo que ha sido para alumnos y apoderados.



"El trabajo ha sido muy bueno porque nos hemos empapado de la información que nos entrega Senda. Cada profesor ha ido desarrollando el material a nivel de aula y ha mantenido un vínculo con Senda de esa forma. El trabajo con los estudiantes ha sido fácil, ya que es un material muy amigable y también sirve para trabajar con los apoderados. Este material es muy útil, ya que los estudiantes van conociendo la información, van comentando y surgen opiniones en torno al consumo de alcohol o drogas".

En este contexto, también se llevó a cabo una reunión con el Jefe de la Dirección de Educación Municipal (DEM) y el Director de desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Coyhaique, quienes serán los encargados de distribuir el material a los establecimientos rurales de la comuna. A su vez, el equipo Senda Previene del municipio capacitará a los docentes para la implementación del programa. Similar trabajo se ha realizado con la comuna de Aysén y otras comunas de la región.

Por su parte, la Directora Regional de Senda indicó que se ha logrado llegar con el material a las 10 comunas de la región. "Hemos visitado diferentes escuelas de la región para entregar nuestro material preventivo y capacitar a los docentes que lo implementan en sala. Desde el año pasado hicimos un esfuerzo especial y estamos llegando a las 10 comunas. Senda está presente en 80 establecimientos educacionales, distribuidos en 65 escuelas o liceos y 15 jardines infantiles, tanto públicos, como particulares subvencionados. Es un resultado que nos tiene muy satisfechos y esperamos este año sumar a nuestro programa, a aquellos colegios que aún están pendientes", resaltó.

Colegios en Región destacan aporte del Diploma DUA que impartirá la UACH



Coyhaique.- La Universidad Austral de Chile, a través de su Educación Ejecutiva y la Escuela de Pedagogía en Educación Diferencial impartirá desde el 25 de mayo un Diploma en Diseño Universal de Aprendizaje (DUA) experiencia que esperan directivos y docentes de diferentes planteles de la zona, como el Colegio Alborada de Coyhaique y la Escuela Carlos Condell de Caleta Andrade.

Una de las características más relevantes del Diploma DUA, es que cuenta con un enfoque práctico y metodologías dinámicas y de alto impacto adaptadas a las distintas realidades del sur de nuestro país, para potenciar fuertemente a los participantes buscando de esta forma generar sinergias que se trasladen en las salas de clases y que aporten al trabajo directo con los alumnos.

La Jefa de la Unidad Técnica Pedagógica del Colegio Alborada de Coyhaique destacó que el establecimiento educacional "que pertenece a la Corporación Educacional María Eugenia Cordero Velásquez, ha decidido hacer parte de la actualización de conocimientos de sus docentes al Diploma en Diseño Universal de Aprendizaje (DUA) dictado por la Universidad Austral de Chile. Por ello un grupo de docentes y directivos, durante los meses de mayo y junio participarán activamente de este curso, puesto que en el marco de la implementación del decreto 83/2015, promulgado por el Ministerio de Educación, es fundamental perfeccionarse y adquirir nuevas herramientas para la adecuación curricular, y así contribuir al desarrollo de la inclusión escolar de manera efectiva".

Otra institución educativa que ha confiado la formación de sus docentes a la UACH es la Escuela Carlos Condell, de Caleta Andrade, comuna de Aysén. Su directora Mirna Yáñez Paillayao señaló que "el trabajo pedagógico requiere actualización permanente en cuanto a los saberes y cuando nos encontramos trabajando en contextos aislados como es Caleta Andrade, el acceso se hace más difícil. Es por esto que oportunidades como la que nos presenta la Universidad Austral de Chile, de asistir a un perfeccionamiento presencial, que además contempla un tema tan importante como es el DUA, cobra una gran relevancia. Permite no solo acceder a nuevas experiencias de aprendizaje, sino que también el aprendizaje entre pares y la retroalimentación inmediata, propio de las clases presenciales".

Asimismo, destacó la directora, que esperan "se sigan desarrollando actividades de perfeccionamiento docente y directivo en la región, en esta modalidad, lo que sin duda fortalece nuestra labor. En nuestro caso, nos sentimos tan motivados a participar que no importa la lejanía ni los problemas de conectividad que a veces nos afectan, pues cuando un docente está comprometido con su carrera y sobre todo con sus estudiantes, debe buscar la forma de acercarse a lo que le interesa, y nuestro deber como directivos es apoyarlos en este proceso".

En actualidad se encuentran abiertas las inscripciones para el Diploma en Diseño Universal de Aprendizaje, para mayor información relativa a programas similares de Educación Ejecutiva, escriba al correo de contacto: educacionejecutiva@optm.uach.cl y/o comuníquese al teléfono: (+569) 61921571.



VIGO
SEGURIDAD

\$400.000

Guardias de Seguridad

Curso OS-10 al día

Para supermercado

Turno 8 horas. 6x2

Enviar CV a: cv@vigo.cl

Whatsapp: +56961564001